

Pressestelle, Freitag, 11. September 2015

Führung im Rathaus am 23. September

Im Rahmen der Interkulturellen Wochen 2015 lädt die Stadt Mühlheim zu einer Führung ins Rathaus ein. Am Mittwoch, dem 23. September 2015, können interessierte Bürgerinnen und Bürger von 10-12 Uhr einen Blick hinter die Kulissen der Stadtverwaltung werfen und sich über die Angebote der Stadt informieren. So kann man einmal im Stadtverordnetensitzungssaal Platz nehmen, aber auch die Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Fachbereiches Sport und Kultur, des Zentralen Bürger-Services sowie des Fachbereichs Jugend und Soziales kennen lernen. Abseits der bekannten Räume gibt es vielleicht auch Neues zu entdecken: das Dienstzimmer des Bürgermeisters und der Ersten Stadträtin, die Hausdruckerei und das Standesamt. Bürgermeister Daniel Tybussek wird die Veranstaltung an diesem Morgen besuchen und die Teilnehmenden begrüßen. Das Sachgebiet Gleichberechtigung, Integration und Prävention steht zum Abschluss auf dem Programm.

Treffpunkt ist an diesem Vormittag im Rathausfoyer. Anmeldungen für die kostenlose Führung sind erbeten und können bis 21. September bei Melanie Schlicht, Interkulturelle Bildung, per Telefon 06108 / 601 728 oder Mail an m.schlicht@stadt-muehlheim.de vorgenommen werden.